

Ejemplo de consagración y amor

Categoría: Educación

Publicado: Martes, 12 Diciembre 2023 02:45

Escrito por Ana María Sabat González

Visto: 219



Cuando se hable de ejemplo de consagración y amor al trabajo, sin dudas, habrá que mencionar a esta carismática mujer, Mariana de estos tiempos, quién combina con gracia y estoicismo sus responsabilidades como cuadro, su rol de ama de casa, madre, esposa y su aporte a la economía y bienestar del hogar trabajando en el surco en compañía de su esposo, campesino de profesión, les presentamos a Ivis Niurka Martínez Corvea, Directora General de Educación de San Juan y Martínez, cargo que desempeña desde hace varios años, representando dignamente a su ejército de trabajadores del sector educacional.

Desde sus comienzos en el año 1995 supo llevar la instrucción y educación de sus alumnos. Sus resultados relevantes en la dirección pedagógica la hicieron transitar por la ruta de la política de cuadros, llegando a ocupar cargos de dirección a diferentes niveles, desde Directora de una institución, Jefe de departamento y Subdirectora Económica a Directora General de Educación. Master en Ciencias de la Educación, licenciada en Educación Primaria y graduada

Ejemplo de consagración y amor

Categoría: Educación

Publicado: Martes, 12 Diciembre 2023 02:45

Escrito por Ana María Sabat González

Visto: 219

en el respeto y la responsabilidad para con su cargo y con sus compañeros.

Detrás de su sonrisa picaresca y su acostumbrada jocosidad, se esconde un cuadro forjado en el quehacer diario y en la convicción de que si se puede. Su capacidad de resiliencia le ha permitido enfrentarse a retos y convertir las debilidades en fortalezas.

Una mujer empoderada, llena de gracia y con un talento innato para enfrentar las tareas y sin perder la ternura, siendo ejemplo, aportar ideas y dar soluciones a las dificultades, haciendo valer la máxima de que nuestra tarea, es una sublime profesión de amor